

JANA GAVALCOVA

FASHION DESIGNER



MQ VIENNA FASHION WEEK 23

Amazing debut of a Slovak fashion designer Jana Gavalcova at MQ VIENNA FASHION WEEK 23.

Jana's design has different features. Collection True Blue is inspired by folklore, line ready-to-wear represents classical city fashion of serial production. Typical feature of Jana's designer work are unique single pieces with handcrafted work out details.

Jana Gavalcova has been successfully presenting her own label since 2005 on Slovak as well as international stages. One of the biggest local successes was a part of her True Blue collection being exhibited at Slovak National Museum and her work having contributed to registering of blue print to UNESCO.

Jana introduces a variety of her designs and styles at MQ VIENNA FASHION WEEK 23 to present herself in her wholeness. Her focus is on woman in her full beauty. The beauty, which shows all her features being irresistible covered in her mystery, softness contrasts the power. Past influences the present moment which creates her future. A woman wearing her dress and skirts as a message for future women.

Jana's collection is full of structure and colours, often combined with a classical black. Designer supports not wasting and sustainability in fashion. Lots of her designs are created from fonts.



FOTO: WWW.FRIDNER.COM / MUA: IG @LEADUBAJMUA / MODEL: IG @LENKA_TEKELJAK/
TEXT: DIPL.IMG. IVETA KIRSCHNER

WWW.GAVALCOVA.COM

JANA GAVALCOVA

FASHION DESIGNER



MQ VIENNA FASHION WEEK 23

Hervorragendes Debüt einer slowakischen Modedesignerin Jana Gavalcova bei MQ Vienna Fashion Week 23.

Das Design von Jana hat verschiedene Formen, die Kollektion True Blue ist von Folklore inspiriert, die Line ready-to-wear repräsentiert eine klassische Stadtmode der Linienfertigung. Typisches Zeichen der Designer Arbeit von Jana sind bis zum letzten Detail handwerklich durchgearbeitete Ausführungen von ihren Unikarten.

Jana Gavalcova repräsentiert ihr eigenes Label seit 2005 auf dem slowakischen sowie internationalen Markt. Ihre größten Erfolge waren zum Beispiel die Ausstellung eines Teiles ihrer True Blue Kollektion im slowakischen Nationalmuseum und mit ihrer Arbeit hat sie zu einer Registrierung des Blaudrucks bei UNESCO beigetragen.

Jana stellt eine ganze Palette ihrer Modelle und Stile bei MQ Vienna Fashion Week 23 vor, um ihre Vielfalt zu zeigen. Sie fokussiert sich auf die Frau in ihrer vollen Schönheit. Die Schönheit, die alle ihre Eigenschaften zeigt, die sie geheimnisvoll und unwiderstehlich macht. Zärtlichkeit steht im Kontrast mit der Kraft. Die Vergangenheit beeinflusst die Gegenwart und die kreierte ihre Zukunft. Eine Frau, die durch das Tragen ihres Kleides und Röcke eine Botschaft für die zukünftigen Frauen vermittelt.

Janas Kollektion ist voll von verschiedenen Strukturen und Farben, sehr oft mit dem klassischen Schwarz verbunden. Die Designerin unterstützt Zero-Waste und somit die Nachhaltigkeit in der Mode. Viele ihrer Modelle wurden aus Stoffresten gefertigt.



FOTO: WWW.FRIDNER.COM / MUA: IG @LEADUBAJMUA / MODEL: IG @LENKA_TEKELJAK/
TEXT: DIPL.IMG. IVETA KIRSCHNER

WWW.GAVALCOVA.COM